

A cambio de
supervisión
de frontera

Nicaragua acepta retirar demanda contra Honduras

Existe disposición de parte de Nicaragua para retirar la demanda que tiene planteada a Honduras en la Corte Internacional de La Haya, si este país acepta establecer un mecanismo bilateral de control fronterizo, declaró ayer el Vicepresidente nicaragüense, Sergio Ramírez Mercado.

El Vicepresidente Ramírez se reunió ayer con el Presidente de la República, Dr. Oscar Arias, y con el Ministro de Relaciones Exteriores, Lic. Rodrigo Madrigal Nieto, con quienes abordó temas relacionados con una nueva cumbre de presidentes centroamericanos, el Plan de Paz, el seguimiento a las con-

versaciones de Sapoá y las perspectivas de las elecciones de representantes al Parlamento Centroamericano.

Tras escuchar el anuncio de Ramírez Mercado, el Canciller Madrigal Nieto informó que desconoce si Honduras ha respondido a Nicaragua. El Ministro destacó que es este problema el que posiblemente impedirá realizar la reunión de cancilleres centroamericanos, prevista para el 16 y 17 de setiembre.

Madrigal tiene más esperanzas en que se efectúe una reunión de Presidentes, en El Salvador y a finales de octubre, donde se pueda analizar el conflicto hondureño-nicara-

güense, que en una de ministros de Relaciones Exteriores, la cual, eventualmente, podría suscitarse en Nueva York, con motivo del inicio de las sesiones ordinarias de la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

La posición costarricense ante el problema fronterizo existente entre Nicaragua y Honduras, ha sido procurar la puesta en práctica de un mecanismo de verificación en las zonas limítrofes, con la participación de Canadá, España y Alemania. Ahora el gobierno nicaragüense ha propuesto agregar a esas tres naciones una cuarta, nombrada por los miembros de los grupos de Contadora y de Apoyo, pero Madrigal Nieto explicó que esa iniciativa podría ser analizada durante la próxima reunión de mandatarios, aunque todavía no ha sido aceptada.

Ramírez Mercado opinó que existen buenas bases para realizar otra reunión cumbre de presidentes e hizo énfasis en la voluntad política de su país para retirar su demanda de La Haya si Honduras accede al mecanismo de verificación.

Acerca de la definición de temas para una futura reunión de presidentes del área, se comunicó que Arias, Madrigal y Ramírez no enfocaron con precisión ese aspecto porque corresponderá a los cancilleres de los cinco países del istmo ejecutar esa tarea.

Por lo pronto, los vicepresidentes centroamericanos se reunirán hoy con el Presidente Arias para conversar sobre el futuro del Parlamento Centroamericano y las posibilidades de ayuda externa para el área.



El Presidente de la República, Dr. Oscar Arias, se reunió ayer con el Vicepresidente de Nicaragua, Sergio Ramírez Mercado y conversaron acerca del tema de la paz en Centroamérica. Ramírez también dialogó con el Canciller Rodrigo Madrigal Nieto. (Castillo hijo)